

## Aufhebung der Vollsperrung der Ludwigsbrücke am 11.09.2017

Mit Ende der Sommerferien wird die Ludwigsbrücke am

**11. September gegen 12:00 Uhr**

für den gesamten Verkehr (in beide Richtungen) wieder geöffnet.

Die Maininsel und das 1. Wehr können dann wie gewohnt über die Ludwigsbrücke vom Hafen aus angefahren werden. Fußgänger und Radfahrer können die Ludwigsbrücke ebenfalls wieder nutzen.

Die Instandsetzungsarbeiten an der Ludwigsbrücke – die Brücke zwischen Maininsel/Wehr und Sennfelder Bahnhof – werden damit planmäßig abgeschlossen. Im gleichen Zuge wurde die Ampelanlage Sennfelder Bahnhof erneuert und auf energieeffiziente LED umgerüstet.

Die Maxbrücke ist sodann ab kommenden Montag wieder nur stadtauswärts befahrbar. Dies dauert voraussichtlich noch bis Oktober 2017, dem planmäßigem Ende der Instandsetzungsmaßnahmen Maxbrücke. Die Verkehrsführung ist dann gleich der Verkehrsführung wie vor der Sperrung der Ludwigsbrücke – Einbahnverkehr auf der Maxbrücke Richtung Hafen/Sennfeld.

Die Verkehrsteilnehmer werden noch um ein wenig Geduld gebeten.

zuletzt geändert: 05.09.2017

